

Dans ses vœux, le maire n'a pas évoqué les migrants

Lors de ses vœux aux habitants, jeudi soir, le maire, Yannick Haury, a étonnamment choisi de ne pas évoquer dans son discours une information qui a pourtant largement alimenté la chronique : l'arrivée de 50 migrants dans le centre de Saint-Brevin-l'Océan. La première adjointe a, quant à elle souligné « **que tous les pays européens sont concernés par l'accueil des migrants qui cherchent à s'échapper de conditions d'existence désespérées** ».

Législatives

Pas un mot non plus sur les législatives pour lesquelles Yannick Haury a déposé sa candidature. Pourtant, en cas de succès, le conseil municipal devra choisir un nouveau maire pour éviter le cumul des mandats...

Conseil municipal des enfants

L'accueil des 800 participants a été réalisé par les enfants du conseil municipal. Sur scène, devant une salle comble et les personnalités, ils ont annoncé le programme des réjouissances avec assurance.

Centre-ville

Saint-Brevin a la particularité d'avoir deux centres-villes. Personne ne sera oublié. La solution consistera donc à aménager 35 hectares sur la zone de la Guerche sans « **faire l'erreur de déplacer l'activité commerciale en périphérie** », à aménager la place du marché « **avec des bancs pour**

le repos et les rencontres bavardes » et, enfin, à lancer une étude à l'Océan « **pour rajeunir l'image de la station** ».

Parkings

Saint-Brevin ne deviendra pas une ville piétonne. Tous les projets garderont une place aux voitures qui pourront stationner gratuitement partout dans la commune.

Environnement

Priorité au « naturel » : le long littoral demande des soins constants pour protéger la côte et retenir le sable, les traitements avec des produits phytosanitaires sont bannis, la commune veut retrouver véritablement son appellation de « station balnéaire » véritable atout touristique.